保護者の皆様 生徒の皆さん

> 西条市教育委員会教育長 伊藤 隆志 西条市中学校体育連盟会長 田口 孝宣

## 令和2年度西条市中学校総合体育大会について

保護者の皆様におかれましては、日頃より西条市中学校体育連盟の諸活動に対しまして、ご理解、ご協力 を賜り心より感謝申し上げます。

さて、ご存知の通り、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の全国中学校体育大会、四国中学校総合体育大会、愛媛県中学校総合体育大会が中止となりました。選手、指導者、保護者が目標としてきた大きな大会であり、特に3年生にとっては中学校生活最後の集大成となる大会が中止となり、そのショックは計り知れないものだと思います。

西条市としまして、愛媛県中学校総合体育大会の中止決定を受けまして、3年生にとって最後となる西条市中学校総合体育大会を何とか開催できないかと、西条市教育委員会と西条市中学校体育連盟が連携し、慎重に審議を重ねてまいりました。しかし、剣道、柔道においてそれぞれの種目団体のガイドラインをみると7月、8月の大会開催は困難であると判断し、西条市中学校総合体育大会の開催は断念しました。

しかし、他の種目においては、当初の日程を変更し、7月23日~26日(球技)、8月8日(陸上競技)の日程で、代替大会の開催に向けて準備を進めることといたしました。

- ※ 水泳におきましては、愛媛県水泳連盟が7月5日に中学3年生対象に夏季記録会を実施する予定です。
- ※ 柔道、剣道におきましては、安全に大会運営ができると判断されれば、何らかの大会を開催できるよう、各種目団体と連携を取っていきたいと思います。

本大会の実施にあたり、新型コロナウイルスの感染防止や熱中症対策等について、多くの課題が考えられますが、本連盟におきましてもできる限り、万全の対策をとって大会運営にあたる所存であります。

しかしながら、今後の県内や市内における感染の拡大状況や、選手、指導者、保護者等の安全が十分に確保できない状況との判断に至った場合は、やむを得ず大会中止の判断をせざるを得ません。

選手の皆さん、保護者の皆様には、西条市中学校体育連盟の趣旨にご理解いただき、ご協力くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。